



'IMPEACHMENT' Los demócratas presentan cargos contra Trump **P3**



DÉNIA El héroe senegalés que rescató a un discapacitado del fuego **P24**

PSOE y ERC entran en la recta final de la negociación

Ambos partidos ultiman la mesa sobre el "conflicto político". Puigdemont allana la abstención de Esquerra

C. E. CUÉ / C. S. BAQUERO
Barcelona

PSOE y ERC ultiman el punto central de la negociación, el "instrumento para encauzar el con-

flicto político sobre el futuro de Cataluña", según fuentes de ambas fuerzas. Cerrar esta fórmula —una mesa de partidos o de Gobiernos sin vetos— permitiría dar vía libre a la investidura de Pedro Sánchez. La reunión de ayer, la tercera oficial, celebrada a las afueras de Barcelona, sirvió para avanzar hacia un acuerdo que evitaría unas terceras elecciones y daría lugar a un Ejecutivo de los socialistas y Unidas Podemos con los apoyos de PNV, Más País y otros partidos, además de la abstención de Esquerra. Si el Rey encarga hoy a Sánchez que busque la mayoría, los acontecimientos se precipitarían. ERC apunta a enero, pero el PSOE no descarta una investidura en diciembre.

La nueva actitud de Junts per Catalunya, menos beligerante frente a ERC, allana el acuerdo. La formación de Carles Puigdemont aceptó la petición de su socio para retirar una moción sobre autodeterminación en el Parlament que habría tensionado la negociación. Por su parte, ERC prestó un senador a Junts para que tenga grupo propio. **PÁGINAS 16 Y 17**

La cumbre se atasca en la regulación de los mercados de CO₂

MANUEL PLANELLES, **Madrid**

La Cumbre del Clima de Madrid se ha atasgado en un capítulo complicado: la creación de un mercado de emisiones de CO₂, un asunto pendiente de desarrollo desde el Acuerdo de París de 2015. Los negociadores reconocen ayer las dificultades. **PÁGINAS 25 A 29**

OPINIÓN

Un Pacto Verde para Europa y el planeta

Ursula von der Leyen **PÁGINA 14**



Alberto Fernández, tras asumir ayer el cargo ante el presidente saliente, Mauricio Macri. / NATACHA PISARENKO (AP)

Alberto Fernández alerta de que Argentina no puede pagar la deuda

El nuevo presidente habla con crudeza de la crisis económica y muestra un talante conciliador en su toma de posesión

ENRIC GONZÁLEZ, **Buenos Aires**
El nuevo presidente de Argentina, el peronista Alberto Fernández, asumió ayer el cargo con un discurso muy crudo sobre la crisis del país. Fernández se refirió a una nación "en virtual default" y "con un 40% de la población en situación de pobreza". Y lanzó un mensaje diáfano sobre la deuda: "El país tiene la voluntad de pagar, pero no

tiene recursos para hacerlo". Fernández, que ha descartado los presupuestos elaborados por el Gobierno saliente, aborda una rene-

gociación urgente de la deuda con el FMI y los acreedores privados.

Ante las dos Cámaras del Parlamento, el nuevo mandatario ofreció un tono conciliador cuando llamó a "superar el muro del rencor y el odio" en política. El acto en que le dio el relevo Mauricio Macri mostró que, pese al caos económico, el país goza de normalidad institucional. **PÁGINAS 4 Y 5**

Pablo Gentili, de Podemos al nuevo Ejecutivo argentino

18 años menos de vida por nacer en un barrio pobre

JAVIER SALAS, **Madrid**

La desigualdad social en las grandes urbes latinoamericanas implica enormes diferencias de la esperanza de vida, según un estudio que publica *The Lancet Planetary Health*. Una mujer que resida en un barrio deprimido de Santiago de Chile vivirá 18 años menos que una vecina de una zona adinerada. En Ciudad de México, esa brecha es de nueve años. **PÁGINA 32**

¡No te calles!

Reclama con OCU

Has tenido un problema con tu compañía telefónica, te han retrasado o cancelado un avión o tren, has sufrido una negligencia. ¡No te calles!



Llama gratis al **900 907 443** o entra en www.ocu.org/actua



La fuerza de tus decisiones

www.ocu.org

Síguenos



www.bodegasmuga.com

25
Torre Muga
ANIVERSARIO

